

---

# TSC NEWSLETTER

---

*TSC Göttingen, 04.08.2021*

## **Absage des Harz-Leine-Cups 2021**

Liebe TSC-Mitglieder, Eltern und Kinder,

nach langem Überlegen haben wir den 36. Harz-Leine-Cup, der Mitte August stattgefunden hätte, abgesagt.

Der Harz-Leine-Cup in Göttingen gehört seit Jahren zu einer Turnierserie zusammen mit Duderstadt und Osterode. Nachdem die beiden anderen austragenden Vereine das Turnier abgesagt haben, sind wir auch zu der Entscheidung gekommen, das Turnier in Göttingen nicht stattfinden zu lassen. Es ist leider nicht möglich, das Turnier unter den zu erwartenden Corona-Bedingungen durchführen zu können. Dies betrifft vor allem die entsprechenden Abstände auf der Anlage, in der Gastronomie und vor allem in den Sanitarräumen beim Umziehen und Duschen. Genau zu dem Zeitpunkt, an dem die Turniere stattfinden würden, kommen viele aus dem Urlaub zurück. In Göttingen ist das Turnier Kategorie 2 und viele Spieler reisen dafür aus ganz Deutschland und auch aus dem Ausland an. Die Altersklassen zwischen 11 und 16 Jahren sind aber diejenigen, die zurzeit am meisten vom Virus (Deltavariante) bedroht sind, und wir möchten die Verantwortung für deren Gesundheit oder Folgen nicht übernehmen.

Das Risiko für die Jugendlichen, die Helfer, die Partnervereine steht leider in keinem Verhältnis zueinander. Wir möchten außerdem die gute Atmosphäre, wofür das Turnier auch sehr beliebt ist, nicht mit allen möglichen Kontrollen belasten.

Wir sind jedoch der festen Überzeugung, dass das Turnier in Göttingen 2022 wieder stattfinden wird, und hoffen sowohl bei den Göttingen Open und beim Harz-Leine-Cup wieder auf rege Beteiligung der TSC-Spieler, klein und groß.

Mit freundlichen Grüßen

Die Turnierleitung